Приложение:
	с м…чом 

	мяч

	с мячом


ОДНОКОРЕННЫЕ СЛОВА
КОРЕНЬ
     +                    +
ПРИСТАВКА       СУФФИКС 
ПОДСВЕЧНИК

ФОРМА СЛОВА
КОРЕНЬ
+
 (
И
) (
А
)ОКОНЧАНИЕ 
СВЕЧ    - СВЕЧ
На уроке
мне удалось…
было трудно…
мне понравилось…

Я  благодарен…
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	ЕСЛИ  НЕЛЬЗЯ ПРОВЕРИТЬ, НАДО ОБРАТИТЬСЯ
К СЛОВАРЮ

	 В КОРНЕ СЛОВА МОЖНО ПРОВЕРЯТЬ

	ПОДОБРАТЬ РОДСТВЕННОЕ СЛОВО, ТАК ЧТОБЫ ГЛАСНЫЙ СТОЯЛ В СИЛЬНОЙ ПОЗИЦИИ

	ИЗМЕНИТЬ 
ФОРМУ СЛОВА,
ТАК ЧТОБЫ ГЛАСНЫЙ СТОЯЛ В СИЛЬНОЙ ПОЗИЦИИ


- лед-
- бег-
- бел-
- свист-
- боль-
- сад-
- вод-
- зим -













•  Прочитай слово.
•  Поставь ударение.
•  Выдели корень. 
 ( Гласная в слабой позиции может стоять в любой части слова)
•  Определи безударную гласную.
•  Подбери проверочное слово.













